



PREGUNTAS FRECUENTES

¿Qué es Early Stages?

Early Stages es un centro de evaluación para niños de 2 años y 8 meses de edad a 5 años y 10 meses de edad. Identificamos retrasos del desarrollo y discapacidades en los niños. Proporcionamos evaluaciones para los niños del DC que no están en la escuela o que reciben educación en casa. Evaluamos a los niños que viven afuera del DC si asisten a una escuela privada o guardería en el DC. Early Stages es un programa de las Escuelas Públicas del DC (DCPS). Todos los servicios son GRATUITOS.

¿A dónde puede referir a un niño que está fuera del rango de edad de Early Stages?

Early Stages solo puede examinar y evaluar a niños de 2 años y 8 meses de edad a 5 años y 10 meses de edad. Para niños menores de 2 años y 8 meses de edad, refiéralos a Strong Start DC (eip.osse.dc.gov). Para niños mayores de 5 años y 10 meses de edad, contáctese con la escuela del niño. Si tiene alguna pregunta acerca de dónde referir, llame o envíe un correo electrónico a Early Stages.

¿Quién puede referir a un niño a Early Stages?

Cualquier persona puede referir a un niño para recibir un examen o una evaluación del desarrollo. Early Stages necesita el consentimiento del padre de familia antes de comenzar la evaluación. Es importante referir si tiene alguna inquietud acerca de cómo un niño está jugando, aprendiendo o desarrollándose.

¿Cómo refiero a un niño a Early Stages?

Para referir a un niño a Early Stages:

- Complete el formulario en línea en www.earlystagesdc.org (la mejor manera de referir a alguien)
- Envíe el formulario de referencia completo a referral@earlystagesdc.org
- Llame al (202) 698-8037
- O envíe por facsímile el formulario de referencia completo al (202) 654-6079



¿Qué sucede luego de que se refiera a un niño a Early Stages?

Cada niño recibe un examen del desarrollo si no ha tenido uno recientemente. Puede que Early Stages le pida el consentimiento al padre de familia para hacer una evaluación en base a los resultados del examen. La evaluación determina si el niño califica para recibir servicios de educación especial. Si el niño califica, Early Stages desarrolla un IEP (Programa de educación individualizada). Luego le ofrecemos un lugar en una escuela de las DCPS. La escuela proporciona los servicios del IEP, una vez que se haya inscrito el niño.

¿Puede Early Stages evaluar a un niño que vive afuera del DC?

Early Stages puede evaluar a los niños que viven afuera del DC si asisten a una escuela privada o guardería en el DC. Un niño no puede recibir servicios del IEP en el DC si no vive en el DC. Estos niños pueden recibir servicios del IEP en una escuela pública donde viven. Pueden recibir un plan de servicios en una escuela privada o religiosa. Un plan de servicios no proporciona el abanico completo de servicios disponibles en un IEP.

¿Las DCPS evalúan a los niños inscritos en una escuela chárter pública?

Early Stages no puede evaluar a los niños inscritos en las escuelas chárter públicas. Podemos ayudar a transferir la referencia a la escuela del niño. Las escuelas chárter públicas evalúan a sus niños inscritos.

¿Cómo se determina la elegibilidad para los servicios de educación especial?

La Ley de Educación para Individuos con Discapacidades (IDEA) es una ley federal. De conformidad con IDEA, el niño es elegible para la educación especial si tiene una discapacidad definida según IDEA, que afecta su educación.

¿Cómo determina Early Stages dónde recibe servicios del IEP el niño que califica?

Primero, confirmamos que la escuela del vecindario pueda implementar el IEP del niño. Esta es la escuela que ofrecemos si tiene un lugar disponible. Si no se puede en la escuela del vecindario, ofrecemos la escuela más cercana que pueda implementar el IEP. También podemos considerar otros factores, como la preferencia de estar con los hermanos y la accesibilidad.

¿Un niño tiene que inscribirse en una escuela de las DCPS para recibir servicios del IEP?

Los niños pueden recibir servicios del IEP de cualquier escuela pública (DCPS o chárter). Early Stages solo puede ofrecer un lugar en una escuela de las DCPS. Las escuelas chárter públicas proporcionan servicios del IEP a sus niños inscritos.

¿Qué pasa si un niño tiene o ha tenido un IEP o un plan de servicios de otro estado?

Por favor, incluya cualquier registro de educación especial existente con una referencia.

¿Qué pasa si un niño está recibiendo servicios de Strong Start?

Strong Start invita a Early Stages a una reunión de transición luego de que el niño cumpla 2 años y 6 meses de edad. Esta reunión explica los pasos siguientes en el proceso de educación especial.